
  

会議名 平成 26年度 第１回鹿屋市スポーツ推進審議会 

日時 平成 26年５月 23日（金） 15時～16時 30分 

会場 鹿屋市役所議会棟３階全員協議会室 

出席者 委員  原口委員、森委員、堀内委員、村田委員、馬庭委員、村山委員 

田中委員、北村委員、長船委員 

教育委員会   原田教育次長 

市民スポーツ課 郷原課長、的場係長、早水主任主事 

 辞令交付  

会長、副会長

の選任 

会 長 原口委員 

副会長 堀内委員 

議 事 

内 容 

（１） 鹿屋市スポーツ関係施設再配置計画（案）について 

（２） その他 

鹿屋市スポーツ振興計画の見直しについて 

  

結 果 

まとめ 

議題１について、現行（案）をもとに進めていくことが了承された。 

 

議題２については資料により説明し、市民アンケートの実施を検討することなど今後

の進め方について確認した。 



  

概要 

主な意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議事１）鹿屋市スポーツ関係施設再配置計画（案）について 

【主な質疑等】 

 ○西原の野球場が廃止されることにより、野球場は串良に１面しかないことになる 

が、１面で足りるか。（村田委員） 

  →串良の陸上競技場をサブ球場として使用したい。事務局としては用地買収等に

よりサブ施設を整備することが理想だが、財政面で厳しい。 

 

 ○野球場のサブ施設について、隣接地の買収の目途はたっているのか。（村山委員） 

  →現時点では検討のレベルで、用地買収については未定。 

 

 ○既存施設の廃止や用途変更については、住民の反対もあると考えるがどうか。 

（田中委員） 

  →競技団体とはこれまでに協議し概ね了解を得ているが、一般利用者との間での

調整が必要になると考えている。個々の施設の設計の際に、スポーツ交流の必要

性を説明しながら、理解を頂きたいと考えている。 

 

 ○よくまとまった計画だが、大会開催にあたり、宿泊施設などの受け入れ態勢が整

っていない。宿泊料が非常に高いという指摘を受けているので、受け入れ態勢の

整備にも力を入れて頂きたい。 

またスポーツ施設に近い宿泊施設にニーズがある。高隈などは遠くて不便だ。 

（森委員） 

  →検討課題としている。計画書でも、スポーツコミッション機能や組織について

考え方を示した。 

 

 ○佐賀市でソフトボール大会があり、尐年自然の家のような宿を利用したが、合宿

施設の活用が必要ではないか。（田中委員） 

  →鹿屋市のスポーツ合宿は鹿屋体育大学を核に、合宿施設での宿泊が中心だ。民

間の宿泊施設に利用が流れるよう。施設整備や宿泊対策が必要であると考えてい

る。 

 

 ○予算はどの程度を見込んでいるのか。（堀内委員） 

  →計画書の全てを実施する場合は概算で 45 億円程度を見込んでいる。最大の課題

は財源の確保である。 

 

 ○有明高校跡地にスポーツ合宿の建設が予定されている。県との連携を図り、有明

と一体となって整備するなどにより、県の財政的な協力を得られないか。 

  →有明のスポーツ合宿施設は、国内外のトップアスリートを対象としており、本

市のスポーツ交流施設とはターゲット層が異なることから、連携や棲み分けが可

能だと期待している。 

  →整備に必要な財源を鹿屋市だけで確保することは難しいことから、国や県の補



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

 

助制度を活用するなど、協力を求めていきたい。  

 

 ○廃止、縮小するような施設も明記すべきではないか。（堀内委員） 

  →財源対策として重要だ。計画書に廃止を表記した施設もあるが、検討施設も想

定している。 

 

 ○百引多目的グラウンドはどのような利用がなされているか。輝北は夏の涼しさを

活かしたスポーツ交流に取り組みたいので、体育館の整備を急いで頂きたい。 

  （馬庭委員） 

  →百引はグラウンドゴルフ、野球、ソフトボールでの利用が多い。 

   体育館整備は努力したい。 

 

 ○良い計画で市民の期待も高まると思うが、「予算面から何もできない」ということ

がないよう努めていただきたい。（北村委員） 

 

○大隅地区の子どもたちは運動能力が低下していることから、計画によりスポーツ

環境が整うことは望ましい。（長船委員） 

 

  

 

（議事２）その他 鹿屋市スポーツ振興計画の見直しについて 

 ○３月に垂水市の作成をお手伝いしたが、垂水市は一から作成し、直している。 

  加除修正か、前面改定かについて判断するため、現計画の評価についてデータが 

出てくるのか。 

  →市民アンケートの実施を検討するなど、評価データを整理したい。 

 

 

○前回の審議事項の経過報告について 

 口頭により、指導者支援金、体育振興会補助金、利用料金の取扱いについて報告。 

 

○会議録の公表について 

 口頭により、氏名及び発言骨子を公表したい旨説明。 

 

○組織見直しについて 

 口頭により、市民スポーツ課の市長部への移管について検討されていることを報告。 

 

○次回開催日について 

 ７月 31 日を予定とし調整することを確認。 

 

 


